

CONCLUSIONES.

- La enfermera debe poseer conocimientos sólidos sobre la prevención de este padecimiento, sobre los cuidados específicos que se deben proporcionar al niño asmático tanto en su hogar como cuando está hospitalizado, ya que es ella la que pasa la mayor parte del tiempo con él.
- El asma es una enfermedad crónica, de etiología variable, en la cual existen tres factores desencadenantes: la hipersensibilidad (alergia) a un alimento, droga o sustancia inhalada, los factores hereditarios y la infección.
- Con un tratamiento adecuado, el asma se puede mantener satisfactoriamente controlada en la mayor parte de los niños; algunos continuarán sufriendo ataques periódicos durante meses o años, pero la mayoría será capaz de llevar una vida activa normal, dentro de las limitaciones impuestas por un estado alérgico.
- La enfermera, a través de la investigación, debe mantenerse actualizada sobre la atención de enfermería, que proporcionará al individuo que presente cualquier enfermedad para elevar los niveles de calidad y calidez en sus actividades.